



Als Gründungsmitglied der Speditionskooperation transcoop09 war die A.L.S. – Allgemeine Land- und Seespedition auf dessen Messestand vertreten.

## 00 Wo nur die Leistung zählt

A.L.S. präsentiert sich mit transcoop09 auf der Weltleitmesse in München.

„Die räumliche Nähe zum Kunden ist in der Transportlogistik enorm wichtig“, so die feste Überzeugung von Christoph Dahlmann, geschäftsführender Gesellschafter der Allgemeine Land- und Seespedition (A.L.S.). Aus diesem Grunde sitzen er und seine Mitarbeiter auch nicht etwa in Bremen oder Hamburg, sondern in Arnsberg Hüsten, in unmittelbarer Nähe zu den Kunden.

Auch zählt für Dahlmann die Flexibilität bei der Wahl der Transportmittel mehr als der Besitz einer eigenen Fahrzeugflotte. Aus diesem Grunde war Dahlmann 2009 an der Gründung des europaweiten Kooperationsnetzwerks transcoop09 beteiligt.

Um für die Kooperation zu werben, war A.L.S. bereits zum zweiten Mal gemeinsam mit transcoop09 als Aussteller zu Gast auf der Weltleitmesse für Logistik, IT und Supply Chain Management, der transport logistic in München (5.-8.Mai 2015).

### Gut vernetzt dank transcoop09

Dem Kooperationsnetzwerk transcoop09 gehören inzwischen 46 Partner in zwölf Ländern an. Für die Partner bedeutet dies, dass sie aus mehr als 3.000 Fahrzeugen stets das passende auswählen können: vom Sprinter für kleinere Aufträge bis hin zum Spezial-LKW für Sondertransporte. „Transcoop09 ermöglicht es uns also, auf jedwede Kundenwünsche extrem schnell und flexibel reagieren zu können und gleichzeitig schlank zu bleiben“, beschreibt Dahlmann die Vorzüge des Netzwerks.

Von großem Vorteil ist Flexibilität nicht nur beim Tagesgeschäft, sondern auch bei Spezialaufträgen, wie etwa dem Transport von 35 Tonnen schweren Zylindern von Deutschland bis zu einem Staudamm mitten in Vietnam. Der Ansprechpartner des

Kunden ist die A.L.S., die dann den gesamten Transport mithilfe von Partnerunternehmen bis hin zum Bestimmungsort abwickelt. „Unsere Kunden profitieren von der großen Erfahrung des A.L.S.-Teams mit speziellen Transporten, die wir im Laufe der 26-jährigen Geschäftstätigkeit erlangt haben“, so Geschäftsführer Dahlmann.

### A.L.S.-Flexibilität als Philosophie

Egal ob kleine oder große Güter, Massenware oder Sonderaufträge, direkte Nachbarschaft oder weltweit: Die A.L.S. muss sich jeden Tag neuen Herausforderungen stellen und flexibel reagieren. Die hohe Bedeutung der Flexibilität spiegelt sich auch in der Auswahl der inzwischen 16 Mitarbeiter wider. „Wir setzen auf einen guten Mix aus jungen und erfahrenen Leuten“, sagt der 51-jährige Geschäftsführer: „Wie auch im Fußball kommt es darauf an, dass die Mannschaft gleichermaßen auf die Erfahrung des Alters wie auch die Kreativität und den Elan der Jugend zurückgreifen kann.“

„Immer wieder kommt es vor, dass auf Baustellen, Messen oder bei der Produktion kurzfristig Teile benötigt werden und diese bereits am nächsten Tag ihren Bestimmungsort erreichen müssen“, berichtet Dahlmann. „Da wir bei A.L.S. die komplette Angebotspalette der Logistik auf der Straße, in der Luft und auf dem Seeweg bedienen, können wir auf jedwede Eventualität schnell reagieren. Selbst wenn es mal eine eilige Luftfrachtsendung binnen 48 Stunden von Arnsberg nach China ist. Wir können unseren Kunden immer weiterhelfen.“ ■

#### KONTAKT



Allgemeine Land- und Seespedition GmbH

**Allgemeine Land- und Seespedition GmbH**  
 Heinrich-Lübke-Straße 8 · 59759 Arnsberg  
 Telefon: 02932/9306-0 · Telefax: 02932/9306-66  
 info@als-arnsberg.de · www.als-arnsberg.de



Christoph Dahlmann (Geschäftsführender Gesellschafter), Tobias Rahmann (Vertriebsleiter) und Björn Stein (Dispositionsleiter) (v.l.) von ALS GmbH.